



## APUNTES | Deja de estar jodiendo Samuel

Los dirigentes nacionales de los partidos que integran el Frente Amplio por México acordaron que sus legisladores en el Congreso de Nuevo León no darán licencia al gobernador Samuel García, si la solicita para buscar la candidatura presidencial rumbo a 2024.

Reunidos en Monterrey, Marko Cortés, del PAN; Alejandro Moreno, del PRI, y Jesús Zambrano, del PRD, cerraron filas en apoyo a diputados y diputadas locales, así como alcaldes que han sido presionados y perseguidos por el gobernador Samuel García para que se cambien a Movimiento Ciudadano.

De 42 diputados que conforman el Congreso local, el PAN tiene 14, el PRI, 13 y una diputada con licencia, suficientes para conformar una mayoría simple.

Los tres dirigentes nacionales coincidieron en que Samuel García debe cumplir con Nuevo León, que trabaje y no se vaya a una aventura y convertirse en esquirolo en favor de Morena y López Obrador.

«Hemos platicado que si presenta la solicitud de licencia, el voto será en contra para no darla. Está claro, para que no se haga la víctima, que no queremos que sea comparsa y que se ponga a trabajar», le dijo Marko Cortés líder nacional del PAN e integrante del Frente amplio por México, a Samuel García.

Luego lo remató diciendo: «Le exigimos que se ponga a jalar y no se vaya a la aventura, que es hacerle el servicio de dividir el voto en favor de Morena. Deja de estar chingando pinche esquirolo. Acordamos –le advirtió- que si llega por presión de López Obrador no contará con la licencia del Congreso local, que trabaje y no se ande distraendo», dijo Cortés.

A su vez, Alito Moreno dijo que no es que Samuel García sea un peligro para el Frente o que preocupe la competencia electoral, «tiene que asumir su responsabilidad en Nuevo León, en lugar de asumir una clara estrategia de querer dividir al bloque opositor».

«Jamás en los últimos 40 años habían visto un ataque directo contra quienes piensan distinto y eso tenemos, lo vamos a denunciar, Samuel García no tiene los números para competir, es prestarse a una competencia simulada y dividir, es hacerle el juego y el servicio a Morena. Está trabajando a favor de Morena», señaló el dirigente priista.

Finalmente Jesús Zambrano, líder nacional del PRD expuso: «Habrà que ver si puede entrar a la contienda, no tenemos tampoco miedo a quien quieran postular en MC, si se empeñan en querer dividir, pero no les alcanza».

Luego, el líder perredista adelantó que en el 2024 la disputa por el país estará sólo entre dos grandes alianzas, con dos mujeres, no va a haber lugar para una tercera vía, se les hace bolas el engrudo con esa posibilidad, así que solo mujeres y Xóchitl Gálvez será la triunfadora».

Me da la impresión de que a Dante se le revirtió la estrategia de apoyar a AMLO con uno de sus militantes, lanzándolo al ruedo aunque no tenga posibilidades de nada pero sirviendo de esquirolo. El problema es que todo hace indicar que ni así le arrebatarán al Frente Amplio por México el triunfo de la presidencia.

Por cierto, a este evento asistieron el líder de la bancada priista federal Rubén Moreira y la presidenta del Congreso, **Marcela Guerra**, así como alcaldes y diputados federales y locales de Nuevo León.

<https://formato7.com/2023/09/17/apuntes-deja-de-estar-jodiendo-samuel/>